

Trois jeunes rameurs de Trégor aviron au niveau national - Tréguier

samedi 22 juin 2013



De gauche à droite : Ewen Derrien, Maxime Chaumet et Erwann Le Tacon.

Maxime Chaumet (Tréguier), Ewen Derrien (Tréguier) et Erwann Le Tacon (Trédarzec) de Trégor Aviron-Ram Atao, sélectionnés pour le Challenge national jeunes rameurs, les 18 et 19 juin à Vichy, ont remporté devant 23 autres équipes de l'hexagone, la course d'aviron en huit barré, avec deux autres jeunes costarmoricains et trois d'Ille-et-Vilaine.

Le trio trégorrois a également brillamment défendu les couleurs de Ram Atao, lors de la course d'aviron en ligne, sur des yolettes à huit rameurs avec barreur, une course d'orientation en yolette quatre rameurs avec barreur, un parcours de coordination, une épreuve d'ergomètre en salle.

Au classement général, ils se classent 7 e sur 24. Auparavant, Maxime, Ewen et Erwann s'étaient distingués lors des challenges départementaux, et du challenge régional au cours de l'hiver.